

40 neue Mitglieder stoßen zum Förderverein

## Schule am Schloss in SÄ¶gel erhielt UnterstÃ¼tzung bei Projekten und Neuanschaffungen



*SchÃ¼ler und Schule fÃ¶rdernd:* Schulleiterin Maria Lau, Berthold KÃ¶ser Heike Jackstadt, Annette Stemmer, Theo LÃ¶ke, Monika Berghaus, Monika Lammers, Angela Eilermann, Andreas Beckering, Maria Borchers, JÃ¶rgen Jansen. Foto: privat

**pm SÄ¶gel.** Erfolgreich um neue Mitglieder geworben hat der FÃ¶rderverein der Schule am Schloss in SÄ¶gel. 40 neue Mitglieder seien dazugestÃ¶ßen, berichtete der Vorsitzende Theo LÃ¶ke auf der Jahreshauptversammlung. Die Gewinnung neuer Mitglieder sei erneut ein Schwerpunkt der AktivitÃ¤ten gewesen, da natÃ¼rlich auch wieder viele abspringen, sobald die Kinder nicht mehr die Schule besuchen , sagte LÃ¶ke. Zurzeit hat der FÃ¶rderverein 170 Mitglieder.

Wichtig sei es aber auch, die zukÃ¼nftige Arbeit des FÃ¶rdervereins zu sichern. Man sei darauf angewiesen, immer wieder engagierte Personen aus dem Umfeld der Schule zu finden, die im FÃ¶rderverein mitarbeiten, fÃ¼gte LÃ¶ke hinzu. Finanziell steht der Verein derzeit auf sicheren FÃ¼Ã?en, wie Kassenwartin Heike Jackstadt berichtete. Die Mittel stammen vor allem aus MitgliederbeitrÃ¤gen und Spenden.

Geld, das der Verein in Neuanschaffungen und Projekte investiert, wie etwa GartenbÃ¤ume im Schulgarten, Deeskalationstraining bei den SiebtklÃ¤sslern, Pokale fÃ¼r verschiedene Veranstaltungen, FuÃ?ballnetze und Trikots, einen Medien-Lernkoffer fÃ¼r das Fach Religion oder ZuschÃ¼sse fÃ¼r das Projekt Space-Limit, welches den Umgang mit dem Internet vermitteln soll. Auch die Ausfahrt der Basketballmannschaft der Schule am Schloss war vom FÃ¶rderverein bezuschusst worden. Im kommenden Jahr ist bisher eine Bezugssumme fÃ¼r die Neuanlegung eines Teiches im hinteren Schulhofbereich angedacht.